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 会長報告                 長友芳郎 会長 

◇ここ数年アマゾンの環

境破壊が急激に進んで

いるようです。 

保護区域の違法な森林

の伐採、畜産業のえさの

ため大豆を栽培の農地

へ転用し、食肉輸出に力をいれ経済発展を目指していま

す。 

また自然的、人為的火災が多発し森林破壊に拍車がか

かっています。 

原住民たちは自然と共生しながら暮らしていますが、その

生活が脅かされています。 

また違法な金採掘によって金を取り出すために水銀が使

われます。 

川にも垂れ流されています。金を取り出す工程で水銀を蒸

発させるため空気中にも放出されます。その量はトン単位

と言われます。 

そして食物連鎖によって原住民の口にいり深刻な健康被

害が出ています。 

こういったアマゾンの開発による森林破壊にヨーロッパの銀

行家や投資家の資本投下が拍車をかけているそうです。 

今月は職業奉仕月間ですがこのような大きなマネーパワ

ーの前では職業倫理もかすんでしまいそうな気がします。 

 

  幹事報告                 川上 勉 幹事 

◇今週はクラブ協議会（中間報告）です。発表された委員

会は遅滞なくクラブ幹事&事務局へ報告願います。 

◇ライラセミナーが開催されます。 

日時 2023 年 3 月 11 日（土）～2023 年 3 月 12 日（日） 

受付 8：30 会場 つくば市豊里ゆかりの森  

〒300-2633 茨城県つくば市遠東６７６ 

TEL.029-847-5061 

 施設ご案内 - つくば市豊里ゆかりの森 (tsukubaykr.jp) 

出欠締め切り 2023 年 3 月 3 日金曜日 

申込先 別紙記入の上、大野治夫ガバナー事務所宛プロ 

◇「ロータリー希望の風奨学金」とは、東日本大震災で両

親または片親を亡くした子どもたちに、大学や短大、専門

学校への進学を後押しする支援制度です。 

  

第 1156 例会報告（2023.01.27） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング それでこそロータリー 

本日のプログラム クラブ協議会Ⅵ (中間報告) 

ゲスト ・ ビジター  

職業奉仕月間 

■出席状況 

会 員   8 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  8 名 

出席免除  0 名 Make-up 0 名 

定款第10条(第6-7節除く)  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 12,000円 264,000円 

■MESSAGE 

長友会員 本日はクラブ協議会。よろしくお願いします。 

川上会員 
朝は建築パトロール、昼は例会、夕刻は民事

調停。ボランティアの一日 

荒木会員 皆さん元気そう。私はコロナあけです。 

石﨑会員 皆さんこんにちは！ 

伊藤会員 雪にご注意ください。 

海老原会員 

１月２７日は「ミスタードーナツ創業の日」 

ダスキンの操業者鈴木清一が米国でミスタード

ーナツに出会い、「こんなにおいしいドーナツを

一人でも多くのお客様に食べていただきたい」と

いう思いからスタートしました。 

松山会員 
コーヒーを守谷のアンテナショップで扱ってくれ

ることになりました。 

横山会員 寒い日が続きますネ！ 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 

TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 02.11】 

InterCity Meeting 
（アジュール） 

水海道RC（第７分区） 
 

【通常例会 02.03】 

特別月間 

（SDGs審査会） 

クラブ奉仕PJT委員会 
 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

クラブ協議会Ⅵ（中間報告） 

（2）会員増強委員会 

  納涼会を 8 月 5 日に（浜焼き漁師小屋）開催し

て、米山奨学生（パンタ・ラズ）にも 

参加してもらい楽しい時間を美味しい浜焼きをいた

だきながら過ごしました。 

   Club forum を 8 月 19 日に開催して、会員の皆

様にいろいろなご意見を出してもらい今後の会員の

増強に繋げていきたいと思います。 

   親睦ゴルフは、11 月 11 日に霞南ゴルフ倶楽部

で開催して、例会は成田市の（菊屋） 

さんで、開催しました。 

  クリスマス家族例会は、上野の（翠鳳）で開催し

て、美味しい中華料理とかくし芸 

（変顔）を楽しみました。 

  新年会を中止して、休会の日を SDGs の予備審査

日として例会を開催しました。 

今後の事業は予定に合わせて実施して行きます。 

 

（3）公共イメージ委員会 

◇クラブの活動状況を知るうえで欠かすことのでき

ない「クラブ会報」「クラブホームページ」の作成、

更新を継続して行っております。ただ、コロナ過によ

り事業活動が低迷し情報不足の感もありますが、引き

続き皆さんからの寄稿等にご協力を賜りたい。 

◇ロータリーの知名度アップ、事業活動等の広報に

「のぼり旗」がとても有効であるようだ。今後の事業

活動には必ず「のぼり旗」を立てＰＲに励みたいと思

います。 

 

（4）R 財団&米山委員会 

予定されている 6 つの事業の進捗をご報告いたしま

す。 

① クリスマスドロップ事業を支援する件に関しては、

代表で川上幹事が渡米し、12/3 に事業費支援金とし

て 5 万円を贈呈し事業完了となりました。  

② 「わたしたちの SDGs」をテーマとするコンテスト

を龍ヶ崎市内全中学生を対象として実施しました。龍

ケ崎市教育委員会のご協力により応募件数 362 点を

受け、我々も審査を通じて SDGs についての理解を深

めることができました。また、コンテスト実施したこ

とで地域の青少年の SDGs に関する関心を高められた

ものと自負いたします。 

③ ロータリー財団寄付一人 180 ドル以上の目標は、

75％の実施となりました。 

④ 米山奨学生の卓話を計画した事業に関しては、ネ

パール奨学生のパンタ・ラグさんによる卓話を 10/7

と 12/9 に実施いたしました。一回目は現在学んでい

る介護の専門学校と実習についてご報告をいただき

ました。2 回目はネパールの文化についてお話いただ

きました。 

その中で、この奨学金には大変助けられていると感謝

の言葉が述べられました。 

⑤ 米山奨学会寄付一人 25,000 円以上 については

87％の実施となりました。 

⑥ ヴェネファクター１人以上の目標は現在進行中で

す。 

ご報告は以上となりますが、概ね予定通り進行できて

いると思います。 

 

（5）奉仕プロジェクト委員会 

①高校生ボランティアスクール＆ジュニアボランテ

ィアスクールの事業  

  保育体験事業：感染対策のため人数の制限と回数

を 4 回に分けて開催しました。 

  ふれ愛縁日：8 月 6 日（土曜日）森林公園にて開

催しました。 

スポーツごみ拾い 8 月 24 日（水曜日） 

  会場：龍ヶ崎市西コミュニティーセンター 

  時間：9 時から 11 時 

  参加予定者：30 人（支援団体も多くの参加者が

出てくれました） 

②ふれ愛広場は、コロナ感染予防を考えて、飲食は指

定場所で可能。 

  時間の短縮など考えて、開催しました。100 円く

じも完売して、 

久々の皆様の喜んだ顔が見られました。 

 

③ライラセミナーは、2023 年 3 月に開催予定になっ

ています。 

④昨年同様に SDGs の作品の募集を開始して、多くの

皆様の 

作品が集まりました。結果 350 点以上の作品が寄せ

られ審査に苦労をしましたが、 

この事業によって、大変多くの皆さんが SDGs につい

て学ばれこの地域が 

モデル都市に選ばれたら喜ばしいことだと思いまし

た。 

⑤国際奉仕事業

は、姉妹クラブ・

友 好 ク ラ ブ と

ZOOM 会議を行

い。 

クリスマスドロ

ッ プ 事 業 を 支

援・参加しまし

た。(川上幹事) 


